Schon als Kind war ich von Technik begeistert – mein Papa hat mir diese Leidenschaft vorgelebt und mich früh mit handwerklichen Tätigkeiten vertraut gemacht. Seine Begeisterung für Maschinen und seine Geduld beim Erklären haben mich dazu inspiriert, eine Lehre zum Maschinenbautechniker zu beginnen.

Während meiner Ausbildung habe ich schnell gemerkt, dass mir nicht nur die Arbeit mit Metall und Maschinen liegt, sondern, dass ich auch gerne mit jungen Menschen zusammenarbeite. Diese Kombination aus technischer Präzision und zwischenmenschlichem Kontakt hat mich motiviert, mich beruflich weiterzuentwickeln.

Ein entscheidendes Schlüsselerlebnis war meine Ausbildung zum Werksmeister. Sie hat mir nicht nur fachlich neue Türen geöffnet, sondern auch gezeigt, wie wichtig gute Führung und Teamarbeit sind. Heute bin ich stolz darauf, mein Wissen weitergeben zu können und junge Menschen für Technik zu begeistern.

Manuel Ochsenhofer